



Aunque no salió satisfecha con su tiempo y no pudo saldar una deuda, Jenny Méndez salió airosa de Jacó

ZANCADA INFALIBLE

Jenny Méndez venció ayer en Jacó. / Foto: Rafael Murillo.



Karla Barquero
@KarlaB_barquero



Una vez más Jenny Méndez arrasó en una competencia de 10 km.

Aunque la atleta detuvo en la meta el reloj con más de cuatro minutos de ventaja sobre su más inmediata perseguidora, ella no salió satisfecha.

Méndez esperaba realizar un mejor tiempo y buscaba medirse ante la guatemalteca Merlín Chali, quien el año pasado le quitó la victoria en esta prueba.

Jenny culpó a la humedad de la zona que no pudiera realizar un mejor "crono". Ella obtuvo la victoria con un tiempo de 39:03.

"Hoy (ayer) la temperatura es-

ta bastante alta, mucha humedad afectó bastante y no se pudo mejorar la marca. Esperaba lograr un tiempo menor", admitió la vencedora de la carrera.

El otro punto por el que Jenny no salió "contenta" con la prueba fue la ausencia de la chapina quien el año pasado se dejó la quinta edición con una ventaja de 20 segundos.

"En salida no vi a nadie, yo pensé que venían de Guatemala otras atletas, pero solo vinieron los dos muchachos. Esperaba a Merlín (Chali), me dijeron que ella iba a venir, ella faltó para ponerle mayor competitividad", afirmó.

"Estaba esperando competencia ruda, porque de eso se trata estar fogueándose a nivel internacional, en este caso, a nivel cen-

troamericano", añadió.

Para conseguir la victoria, Méndez inició con paso fuerte a pesar del fuerte "bochorno".

"Desde el principio marqué un buen ritmo. Yo nunca me mido contra nadie, lo hago contra el tiempo y bueno, aunque no pude mejorarlo la competencia se me dio", exclamó.

Para Jenny fue su tercera participación en el Reto Jacó Extremo.

En la primera ocasión, hace tres años, quedó de cuarta. Mientras que el año pasado consiguió el segundo puesto.

Ahora, Jenny está en proceso de preparación para mejorar tiempos en pista y marca personal. "Vamos a entrar fuerte en 21 y luego maratón. Esos son nuestros objetivos", advirtió.